

## 01.06.2019 - Abteilung Fußball/Jugendfußball – Arbeitseinsatz an der Grillhütte

Da das Jugendfußballturnier am 10.06.2019, ab 9.00 Uhr, auf der Sportanlage Insel naht, haben sich die Abteilungsleiter Fußball und Jugendfußball mit Helfern u.a. vom Spielausschuss am Samstag an der Grillhütte getroffen und „Tabularasa“ gemacht. Alte und defekte Kühlschränke wurden ausgemistet und auch viele Gegenstände, die seit Jahren nicht mehr gebraucht wurden, haben sie aus der Grillhütte geschafft.



Nachdem die Grillhütte sozusagen entrümpelt war, ging es ans Putzen. Da die Hütte in diesem Jahr noch nicht genutzt wurde, war das verständlicherweise auf notwendig.



Für die Geräte habe ich bereits den Sperrmüll bestellt, der sie so schnell wie möglich abholen soll. Sperrmüll vom Kletterturm und noch alte Gasflaschen wurden aber direkt am Samstag beim Wertstoffhof entsorgt, bzw. zum Mäusel zurück gebracht.



Allen Helfer/-innen vielen Dank für den Einsatz, der sich m.E. sehr gelohnt hat.

Sportliche Grüße  
Euer Christoph